

# Recios combates en zona Norte Morazán

Batallones de contrainsurgencia, sostuvieron ayer fuertes combates con columnas terroristas en la zona norte de Morazán.

El enfrentamiento iniciado en tempranas horas de la mañana, aún continuaba en las primeras horas de la tarde, sin que al momento de informar se tuvieran cifras y nombres de bajas.

Los combates se suscitaron a raíz de la batida que realizan los batallones Atla-

catl, Morazán, Lenca y León, contra todos los rebeldes asentados desde hace varios años en esa zona.

El enfrentamiento tuvo su mayor intensidad en los alrededores de Jocoaitique y el Cerro Cacaotique.

Al ser consultadas fuentes militares al respecto, informaron que la Fuerza Armada ha tenido bajas en su personal, pero las del enemigo son aún más conside-

—Pasa a la página 20—



NOVIA CONESVI (San Miguel). El coronel Miguel Antonio Méndez, comandante departamental, impone a la señorita Blanca Lisseth Peña, la banda que la acredita como Novia de la Comisión Na-

cional de Educación y Seguridad Vial sección San Miguel. Observan: teniente Fernando René Villalta y señorita Anabella Chavarria, novia saliente de CONESVI.

## Plantean dificultades sector agropecuario

La grave situación que afronta el sector agropecuario ante los desmedidos incrementos experimentados por los insumos, plantea el Secretario de la ANC.

Al referirse a esos aumentos, el Sr. Rolando Gamero, secretario general de la Asociación Nacional Campesina (ANC), dice que en años anteriores, las

cooperativas de producción agropecuaria y los agricultores del sector tradicional, medianos y pequeños, principalmente, han afrontado numerosas dificultades, pero aún así han sembrado, obteniendo buenas cosechas.

Este año, dice, ante lo elevado de los precios de

—Pasa a la página 5—

## Problema de Casalco exponen a Asamblea

La Junta Directiva de CASALCO se reunió ayer durante varias horas con el Presidente de la Asamblea Legislativa, para exponerle una serie de problemas que afectan su industria.

La Cámara Salvadoreña de la Construcción, CASALCO, expuso al Dr. Guevara Lacayo, las dificultades por las que pasa actualmente la industria de la construcción, y las que

se suceden por las últimas medidas tomadas por el gobierno en materia económica y otras que tienen a nivel del Ministerio de Hacienda.

Las dificultades con el Ministerio de Hacienda se refieren a que en 1983, se hicieron reformas a la Ley del Impuesto del Timbre, ya cuando algunas empre-

—Pasa a la página 5—

## De Sola califica de fascista a gobierno

“El progreso de los salvadoreños ha cedido el paso a los caprichos, antojos y obsesiones de políticos que pretenden suplantarlo el mercado”, dice en crítica a la presente administración el Sr. Orlando de Sola W.

En una sociedad como la salvadoreña, dominada por el fascismo, la democracia y el capitalismo no

funcionan, porque la propiedad privada, aunque reconocida formalmente en las leyes, no sirve su propósito económico, puntualiza.

El texto de la nota, dice: “El fascismo no es de derecha, sino de izquierda. Su naturaleza coercitiva y colectivista lo descartan definitivamente del sistema

—Pasa a la página 18—

# Turismo nacional en recuperación

El Instituto Salvadoreño de Turismo ha informado que la recuperación de esta industria en el país, durante los dos últimos años llega al 25 por ciento, siendo los centroamericanos la mayoría de visitantes.

Los peores años para el turismo que viene a El Salvador fueron 1978, 1979 y 1980, se agregó, pero que de esa época para acá se ha mejorado la afluencia de turistas, especialmente los que vienen de

Honduras y Guatemala.

En cuanto a Honduras son muchos los viajeros y comerciantes que vienen a Santa Rosa de Lima, para efectuar diferentes actividades.

También se informó que los hoteles de San Salvador, tienen permanentemente ocupadas sus instalaciones.

Actualmente 50 delegaciones de ASAV se encuentran en Recife, Brasil, asis-

—Pasa a la página 26—



MERCADO. La alcaldesa de Soyapango, señora Rosario Rivera de Sánchez, da a conocer que será construido el nuevo mercado municipal, a un costo de 2 millones de colones, y este mes serán trasladadas las vendedoras a un sitio provisional.



IMPUESTOS. El Dr. Francisco García Rossi, denunció que el INCAFE impone impuestos ocultos a los caficultores. Ayer estuvo presente en los debates de la Asamblea.

## De Santa Ana Damas Rotarianas agasajarán niñas del Hogar Moraga

(Santa Ana). La Sociedad de Damas Rotarianas Santanecas, preparan agasajo a las internas del Hogar Moraga, que tradicionalmente lo hacen en un hotel del lago de Coatepeque. El traslado a ese lugar turístico se efectuará temprano del 23 de los corrientes y les brindarán su respectivo almuerzo, refrigerio, quiebra de piñatas, rifas de regalos, etc.

A través de diversas actividades, han logrado reunir fondos que se invierten

—Pasa a la página 18—

## De Cabañas Campaña contra delincuencia en Sensuntepeque

(Sensuntepeque). Una campaña contra la delincuencia, la erradicación del tráfico de drogas, y la vagancia está llevando a cabo la sección de Policía Nacional de esta ciudad.

Informa el director de la institución Ste. Mauro Vidal Monge, que el cuerpo de seguridad bajo su mando está poniendo gran empeño para lograr combatir estos tres problemas que tanto daño están causando a la sociedad sensuntepecana.

En lo que respecta al control que se ejerce al comercio y consumo de marihuana, que es la droga

—Pasa a la página 26—



FAVORECEN A INCAFE. Los diputados René Fortín Magaña y Roberto García Escobar, deliberan, durante un receso de la plenaria del Viernes con otros diputados de la oposición, sobre la posición que tomaron en la reforma de un artículo de la Ley Orgánica del Organismo Judicial, la que según ellos, fue aprobada para favorecer al INCAFE.

## De San Miguel

# Donan ₡ 30 mil a 18 Alcaldías de Oriente

Con la entrega de cheques a 18 alcaldes de Usulután, La Unión y Morazán, CONARA inauguró en San Miguel, el proyecto Municipios en Acción, Unidos para Construir.

La Comisión Nacional de Restauración de Areas

(CONARA), donó a cada municipalidad la cantidad de 30 mil colones, haciendo un total 540 mil colones. Asimismo se entregaron a los gobernadores de San Miguel, Usulután y Mora-

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ENTREGAN DONATIVO. Las Señoras del Club Rotario San Salvador Noroeste, entregan un donativo consistente en un cheque por una cantidad módica, para sufragar los gastos de la operación de la Sra. Linda Trinidad Medina de Gavi-

dia, quien será sometida a operación de un riñón. De izquierda a derecha: señoras Morena A. de González, Marina E. de Robert, Sra. Linda Trinidad de Gavidia, quien recibe el donativo de la Sra. Yolanda de Betaglio, presidenta.